

Einsatz-Kurzberichte 2016

Verkehrsunfall, Pkw gegen S-Bahn

Zeit: **Sonntag, 30. Oktober 2016, 12:45 - 13:54 Uhr**

Ort: **Peiß, Holzkirchener Straße**

Alarmmeldung: **Verkehrsunfall, Pkw gegen S-Bahn**

Fahrzeuge: **LF 20, MZF, GW-L2, MTW 1, MTW 2**

Bericht: Die Feuerwehren Aying, Helfendorf, der Rüstwagen der Feuerwehr Holzkirchen und der Kreisbrandmeister Michael Deuter wurden zu einem Verkehrsunfall am Bahnübergang in der Holzkirchener Straße in Peiß alarmiert. Der Pkw-Fahrer hatte großes Glück, er wurde nicht eingeklemmt und konnte seinen Pkw selbst verlassen. Die acht Fahrgäste der S-Bahn Richtung Kreuzstraße konnten nach Rücksprache mit dem DB Notfallmanager über eine Steckleiter die S-Bahn verlassen. Mit den Mannschaftstransportern der Feuerwehr Aying und Helfendorf wurden die Fahrgäste zum Bahnhof nach Großendorf und Kreuzstraße gefahren. Auf Grund des schönen Wetters versammelten sich zahlreiche Schaulustige am Bahnübergang, was die Arbeit für die Feuerwehr zum Teil erschwerte.



